

Fecha	Sección	Página
13.11.2015	Política	pp-7

Ofrece el gobernador de Guerrero autobuses a cambio de protestas en paz

Oferta del gobernador Astudillo

Camiones, a cambio de marchas pacíficas

Dice que su gobierno no es enemigo de los normalistas y llama a frenar la violencia

Angélica Mercado, Omar Brito, Silvia Arellano y Liliana Padilla/**México**

l gobernador de Guerrero, Héctor Astudillo, dijo que los jóvenes de Ayotzinapa

no son enemigos del gobierno de Guerrero, que el estado no puede seguir en la ruta de violencia y que si los normalistas quieren que las cosas cambien, ellos también deben mejorar.

"El gobierno no tiene ningún problema en conseguirles camiones para sus manifestaciones, siempre y cuando la marcha se dé de manera pacífica. El gobierno no es enemigo de los jóvenes de Ayotzinapa y los jóvenes de Ayotzinapa no son enemigos del gobierno", dijo.

En entrevista para MILENIO Televisión, el mandatario dijo que "no podemos seguir observando cómo Guerrero se autodestruye" y que el enfrentamiento del miércoles no ayuda en nada a la armonía y paz en la entidad.

"A mí me gustaría que Guerrero se escuchara por otra noticia, pero creo que también es algo que obliga a decir que un servidor, como gobernador, no podemos seguir observando como Guerrero se autodestruye. No creo que ayude en absolutamente nada que los estudiantes se lleven las pipas, los autobuses y nadie haga absolutamente nada", indicó.

NO CEDER A PRESIONES: FAYAD

El presidente de la Comisión de Seguridad Pública del Senado, Omar Fayad, demandó a la PGR no ceder a presiones para investigar si hubo un intento de nuevo levantón en la normal de Ayotzinapa, al señalar que averiguar lo que sucedió no implica criminalizar a los alumnos.

Entrevistado sobre la confirmación de la SEIDO, respecto a que el audio donde estudiantes de la normal expresan su preocupación por el intento de *levantón* en la escuela hace tres semanas, el legislador indicó que esa instancia de la Procuraduría General de la República está obligada a indagar todas las vertientes que le resultan en la investigación.

"No hay porque no hacerlo, se han dicho muchas cosas y yo creo que cada una de las líneas deben ser agotadas y ser alimentadas con pruebas y tratar de probar las tesis", dijo. Al plantear que no se entiende que cause sorpresa que se investigue a alumnos, autoridades y la propia escuela, al igual que se averigua respecto a la actuación de autoridades estatales, municipales y federales.

Se tiene que investigar sobre cualquier indicio de que pudo haber algo que influyera en la desaparición forzada de los estudiantes o de su situación o de su crimen o de lo que haya ocurrido. A los mexicanos nos queda claro que las autoridades tiene que dar respuesta a esto y ahí investigar no es opción".

"VA MÁS ALLÁ": BASAVE

El presidente del Partido de la Revolución Democrática, Agustín Basave, aseguró que la responsabilidad de lo que ocurre en Guerrero no solo es de la administración anterior encabezada por Ángel Aguirre y su sustituto, Rogelio Ortega.

Dijo que lo que ocurre en el estado va más allá de sus gobiernos locales, porque involucra también a la Federación y lamentó que la Secretaría de Gobernación tome partido en el tema. M



Página 1 de 1 \$ 56865.00 Tam: 223 cm2